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BM für Frauen, Medien und öffentlicher Dienst 

Anfragebeantwortung 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Vilimsky, Kolleginnen und Kollegen haben am 

30. Jänner 2008 unter der Nr. 3421 /J an mich eine schriftliche parlamentarische An-

frage betreffend „Senator-Karte" gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 10: 

 Wann genau haben Sie die „Senator-Karte" erhalten? 
 Wie oft haben Sie diese Karte „dienstlich" benutzt? 
 Wie oft haben Sie diese Karte privat benutzt? 
 Wie viele Bonusmeilen sind seit Erhalt der Karte angefallen? 
 Wie wurden die Bonusmeilen verwendet? 
 Wie oft wurden die Bonusmeilen dienstlich verwendet? 
 Wie oft haben Sie sogenannte Vouchers erhalten? 
 Wie wurden diese Vouchers verwendet? 
 Sind Sie bereit Ihr Bonusmeilenkonto der letzten Jahre offenzulegen? 
 Haben Sie etwaige Vorteile daraus versteuert? 

Ich besitze keine Senatorkarte. Im Übrigen betreffen diese Fragen keinen 

Gegenstand der Vollziehung. 
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